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• Dia de Caxias 

• Dia Nacional da Imprensa  

• Dia Internacional das Crianças  

• Primeira transmissão de TV no Brasil  

 

A IMPRENSA VOCÊ E AS BOAS NOTÍCIAS 
 

magine uma imprensa noticiosa, ou 
melhor, as fontes noticiosas do país 
darem destaque para as boas 
notícias tanto quanto dá para as más 

notícias! Então não seriam noticiados 
apenas os crimes, os horrores, mas 
também as boas ações de justiça, 
expressões de amor e responsabilidade 
para com o próximo! 
 
Agora, falando de você: considere sua 
pessoa veiculando notícias que tragam 
uma esperança honesta, real para as 

pessoas que encontra nos mais diversos momentos e lugares. Você tendo notícias boas para quem 
recebeu más notícias! Você não tem informações somente de perigos, mas de incentivo para valorizar 
a própria vida humana. Você não se limita a comentar somente os crimes, mas promover o cuidado 
pela integridade humana. 
 
Você e eu não precisamos participar desse grande coral que comenta, compartilha e respira tantas más 
notícias. Venha dar voz ao que é justo, ao que é bom, ao que é verdadeiro, ao que fortalece o senso de 
cuidado, de amor e justiça para com o próximo.1 Não se trata de ignorar o mal, mas de na verdade, dar 
espaço para o bem, para o bom. Incentivando as pessoas a olharem, a observarem também as boas 
oportunidades que ainda se tem.2 E aquilo que dizemos que seja agradável, como que temperado com 
sal, para que saibamos responder a de cada um. E assim que fortalecemos a esperança de quem deseja 
caminhar com justiça, com amor e com segurança. 
 
Essa atitude de promover o bem levará você a reavaliar seu foco sobre sua própria vida diante da vida, 
de si e de Cristo. Peça que o próprio Espirito de Cristo abra sua percepção para perceber o próprio 
Cristo agindo na vida de cada um que sofre. Seja pelas dificuldades das circunstancias, seja pelas 
dificuldades do próprio pecado na vida pessoal. Sim, isso exigirá que seu coração seja aquecido e 
banhado nas maravilhosas promessas divinas. 
 

• Esta mensagem responde á pergunta: Como Deus reage a “liberdade de Imprensa”? 

• Aplicação para a sua vida: Não apenas o que você fala, mas o que escreve precisa defender a 
verdade com justiça, justiça que glorifica ao Deus do Evangelho. 

 
 
 

 
1 Finalmente, irmãos, tudo o que for verdadeiro, tudo o que for nobre, tudo o que for correto, tudo o que for puro, tudo o 
que for amável, tudo o que for de boa fama, se houver algo de excelente ou digno de louvor, pensem nessas coisas. Tudo 
o que vocês aprenderam, receberam, ouviram e viram em mim, ponham-no em prática. E o Deus da paz estará com 
vocês. Colossenses 4:6 conselho do apóstolo Paulo aso cristãos de Colossos em  
2 E aquilo que disserem que seja agradável, como que temperado com sal, para saberem responder a de cada um. 
Colossenses 4:6 
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• Dia Nacional de Combate à Cefaleia ou Dor de Cabeça 

• Dia Internacional da Prostituta 

• Dia Internacional do Pólen 
 
 

QUANDO A RELIGIÃO DÁ DOR DE CABEÇA 
 

erá que a sua dor de cabeça é o 
resultado do esforço que faz para 
parecer o que ainda não é. Você 

não é essa simpatia o tempo todo, mas 
quando tem que manter a pose isso lhe 
dá dor de cabeça. Você não ama o 
próximo como acredita que deve amar. 
Você precisar parecer bem quando o 
ressentimento e a culpa banham seus 
pensamentos e lhe dá uma tremenda 
ressaca. 
 
Queremos e precisamos de aceitação e 

respeito honesto dos que nos rodeiam. Por isso se veste a roupa da religião para descobrir o quanto 
ela atrapalha sua autenticidade. Ela lhe aponta como deve ser e agir enquanto está dentro dela se 
agitando, se esgotando, como se estivesse dentro de alguma fantasia de personagem infantil. 
 
Será que isso é bom ou mau? Você não consegue dar a si toda liberdade para ser o que tem vontade 
pois sabe no que vai dar. Por outro lado, não há alegria no esforço para viver responsavelmente. Com 
escapar dessa situação. É ela que torna a vida mais pesada e difícil. É como viver sempre no palco. 
 
Existe apenas um convite decisivo! Trata-se de uma chamada nos seguintes termos: Venha a mim todo 
aquele que está cansado e sobrecarregado e eu, Cristo Jesus, lhe darei alívio. Vivam uma aliança 
comigo, e aprendam de mim, porque sou brando e humilde, e acharão descanso para as suas almas; 
pois só vos imponho cargas suaves e leves.3 
 
Você ouviu esse convite? E o que você entendeu? Que deve ir a uma igreja? Não é isso que foi dito: 
Uma pessoa chama você para ir a ele e não a um lugar. Ele primeiro, depois o resto. A igreja é a 
comunidade dos que primeiramente escolhem atender pessoalmente esse chamado. Eles seguem uma 
pessoa e não alguma instituição religiosa. Ai está a diferença. Você entende a diferença? 
 
 

• Esta mensagem responde á pergunta: Quando a religião dá dor de cabeça? 

 

• Tarefa para Hoje: Avalie se em algum momento sua maneira de viver a sal religião lhe  dá dor 

de cabeça. Então conheça o Cristo Jesus do evangelho. 

 

 

 

 

 

 

 
3 Mateus 11:28 Mateus o coletor de impostos, desprezado pelos judeus, mas discípulo de Jesus é nome do primeiro livro 
do Novo Testamento. Escrito por volta de 60-65 d.C. mostra que Jesus é o Messias esperado pelos judeus e que traz o Reino 
de Deus. 

S 

about:blank


Ministério Mensagem para Hoje - www.ruahjanus.com.br  

MENSAGEM PARA HOJE                                                                                                                                             3 junho  

• Dia Mundial do Administrador de Pessoal e da Comunidade Social  

• Dia da conscientização contra a obesidade mórbida infantil. 

• Dia Mundial do Administrador de Pessoal 

• Dia Nacional da Educação Ambiental 

• Dia do Escrevente de Cartório  

A BASE DO DOMINIO HUMANO! 
 

gora vou lhe fazer uma 
pergunta, para você responder a 
a você, ainda hoje! Em quem 
você manda? Deve haver 

alguém que está sob suas ordens ou 
sob seu domínio. Ainda que você não 
seja chefe, patrão ou dono de algum 
negócio, há alguém que deve obedecer 
a você quando recebe suas ordens! 
Pense com calma. Trata-se de alguém 
sobre quem você tem algum domínio. 
 

Quando você ouve que precisa 
“dominar” que atitudes vem a sua mente? Ter controle irrestrito? Mandar? Demonstrar toda sua força, 
física, moral e subjugar alguma pessoa, animal ou algum conhecimento da ciência? A palavra “domínio” 
ou “dominar” guarda diversos significados. Cada pessoa tem suas referências pessoais. Elas têm 
entendimentos diferentes para a mesma palavra. Isso se deve as experiências associadas a e suas 
vivências. 
 

Agora quando você lê, na própria bíblia Deus, o Criador, dizendo: Façamos o homem à nossa imagem, 
conforme a nossa semelhança; e domine sobre os peixes do mar, e sobre as aves dos céus, e sobre 
o gado, e sobre toda a terra, e sobre todo o réptil que se move sobre a terra.4 Precisa prestar 
atenção ao significado que a palavra “domínio, ou “dominar” tem na narrativa bíblica.  
 

Quando o ser humano recebe do Criador a ordem para dominar precisa compreender a dimensão de 
sua responsabilidade. “E tomou o Senhor Deus o homem, e o pôs no jardim do Éden para o lavrar 
e o guardar.” 5 Lavrar significa promover o desenvolvimento, o progresso. trabalhar a favor de 
semear, cuidar e colher. Guardar exige proteger o que está sob o seu domínio. Proteger contra 
qualquer ação predatória que vise destruir o que está sob o seu cuidado. 
 

O domínio dado por Deus implica em promover o desenvolvimento o progresso e proteger contra 
qualquer ação destruidora do que está sob seu domínio.  Assim é o domínio divino. 
 

Primeiro lugar quando o ser humano, feito a imagem e semelhança do Criador recebe essa diretriz 

do próprio Deus Pai, precisa lembrar que seu domínio é sobre a terra e não sobre o universo. O ser 

humano está sob o domínio de Deus Pai, o Criador Todo Poderoso. Então critério para esse domínio 

é determinado pelo próprio Criador. 
 

• Esta mensagem responde á pergunta:  O que para você significa “dominar”? 
 

• Aplicação para a sua vida: Avalie se o seu  modo de exercer o “domínio” tem semelhança com o 
domínio de Cristo Jesus. 

 

 
4 Gênesis 1:26 Neste primeiro livro da Bíblia é narrada a criação, a relação de Deus com o homem e da promessa de Deus 
a Abraão e seus descendentes. 
5 Gênesis 2:15 Ibidem 
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• Dia Internacional das Crianças Vítimas de Agressão 

• Dia do Engenheiro Agrimensor 

• Dia do Gestor Comercial 
 

 

NA FÉ, GESTORES LEVANTAM! 
 

lguém já perguntou: Porque 
coisas ruins acontecem com 
pessoas boas? Você já se fez 
esta pergunta? Procurou a 

resposta? Lembre-se daquela vez que 
você fez o que era certo e acabou 
sofrendo prejuízos de vários tipos. 
Dizem que se você fizer tudo certo 
então tudo lhe irá bem. Será verdade? 
 
A motivação popular humana para 
praticar o bem, procurar a justiça 
consiste em receber de volta o bem 

que praticou, mais cedo ou mais tarde. Então lembremos que qualquer mercenário bem pago, luta a 
guerra que não é sua. Sua recompensa é o dinheiro e não o patriotismo. Se a motivação para praticar 
boas ações é o preço a receber pelo bem e pelo bom em retribuição, haveria mais espaço para a 
hipocrisia e não para a santidade. 
 

Agora quando o Espirito de Deus toca em questões assim declara que “Os passos dos homens retos 
são dirigidos pelo Senhor, o qual tem prazer na sua vida. Se cair, isso não será fatal, porque o Senhor 
os sustenta com a mão.6 Uma outra versão da mesma passagem bíblica diz assim: O Senhor firma os 
passos de um homem, quando a conduta deste o agrada; ainda que tropece, não cairá, pois o 
Senhor o toma pela mão.” 
 
Tropeçar é uma possibilidade perfeitamente humana. Estamos sujeitos a não ver obstáculos ou não 
perceber desníveis no chão. O tropeção é um alerta. O tropeço é diferente da queda. No entanto 
quando o ser humano vive na comunhão com Deus pela fé de Cristo Jesus, ainda que chegue ao chão 
não ficará prostrado pois no Senhor, pelo Senhor se reerguerá. Não é o sucesso que sustenta a 
caminhada com Deus Pai mas a caminhada e intimidade com Ele. Quem tropeça revela sua fragilidade, 
mas quem levanta demonstra a fé de esperança. Esta é a realidade cristã que nos torna humildes. 
Então, vamos levantar? 
 

• Resposta a pergunta: É possível tropeçar na vida, mesmo andando com Deus Pai? 
 

• Tarefa para hoje: Quando você tropeçar ou mesmo cair, verifique como o Senhor Jesus levanta você! 

 
 
 
 

 
6 “O ímpio toma emprestado, e não paga; mas o justo se compadece e dá. Porque aqueles que ele abençoa herdarão a 
terra, e aqueles que forem por ele amaldiçoados serão desarraigados. Os passos de um homem bom são confirmados 
pelo Senhor, e deleita-se no seu caminho. Ainda que caia, não ficará prostrado, pois o Senhor o sustém com a sua mão. 
Fui moço, e agora sou velho; mas nunca vi desamparado o justo, nem a sua semente a mendigar o pão. Compadece-se 
sempre, e empresta, e a sua semente é abençoada.” Salmos 37:21-26 O livro de Salmos é composto de cento e cinquenta 
cânticos, orações e   poemas compostos por Davi Moisés e muitos outros profetas a mais de 200 anos a.C 
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• Dia Internacional de Luta contra a Pesca Ilegal, Não Declarada e Não Regulamentada 

• Dia Mundial do Meio Ambiente 

• Dia do Engenheiro Mecânico 

• Dia Nacional da Reciclagem 

• Dia da Ecologia 

PESCA LEGAL NOS MARES DO REINO DE CRISTO 
 

ocê comeu, em alguma refeição, um 

produto do mar, neste ano? Peixe, 

camarão, ostras... Há um esforço, 

ate mesmo de órgãos do governo 

para preservar a vida no mar.  Os 

pescadores tanto profissionais, amadores e 

esportivos como devem seguir orientações 

oficiais para preservar a vida marinha. 

Assim há diretrizes oficiais que orientam os 

pescadores que cooperam na proteção de 

regiões e épocas apropriadas para manter a 

reprodução e conservação do ambiente 

marítimo.  
 

Quando Jesus chamou seus discípulos lhes deu um novo sentido para a vida, uma nova missão. Ele disse: “-

Venham, sigam-me e eu vos farei pescadores de homens.”7  Ao invés de continuarem suas atividades de pesca, 

aprenderiam a reunir pessoa com propósito de leva-las a conhecer o Reino Deus e Pai, o Criador. 
 

Essa tarefa consistia em reunir pessoas com um objetivo apenas: ensinar-lhes tudo o que aprenderam com 

Jesus.8 A marca de que tinham alcançado a meta era o batismo de cada discípulo nas águas, cientes do  caráter 

do Pai, do Filho e do Espirito Santo.  Nessa missão os discípulos de Jesus tinham duas referências básicas para a 

pesca, isto é, para a reunião dessas pessoas, desse trabalho de discipulado: 1. Que todo poder nos céus e na 

terra fora dado a Jesus. 2. Que Ele, Jesus, estava com Eles cada dia até o dia do Juízo Final.  
 

Jesus classificou como ilegal diante de Deus  a pesca, o discipulado religioso predatório da dignidade divina e 

humana que já era feita naqueles dias: “Os mestres da lei e os fariseus assumem autoridade sobre a lei, como 

se fossem o próprio Moisés. Pode estar certo fazer o que eles dizem, mas não devem fazer o que eles fazem! 

Porque eles próprios não fazem o que eles  ensinam. Sobrecarregam vocês com pesados fardos e não estão 

dispostos a alivia-los, nem sequer com um dedo. 9 
 

O Reino dos céus é ainda como uma rede que é lançada ao mar e apanha toda sorte de peixes. Considere 
como você vive a pesca cristã legal ao anunciar o evangelho de Jesus. 
 

• Esta mensagem responde a pergunta: O que hoje é ilegal na pesca e na atividade de evangelismo? 
 
 

• Aplicação para sua vida: Avalie se o seu modo de ensinar é ilegal diante de Deus Pai em Cristo Jesus. 
        

 

 
7  Mateus 4:19 Marcos 1:17 Lucas 5:10 Escrito por Lucas, um médico por volta de  59—75 d.C.   mostra como Jesus estava 
em contato com as pessoas pobres, com os necessitados e com os que são desprezados pela sociedade. 
8  E, chegando-se Jesus, falou-lhes, dizendo: É-me dado todo o poder no céu e na terra. Portanto ide, fazei discípulos de 
todas as nações, batizando-os em nome do Pai, e do Filho, e do Espírito Santo; Ensinando-os a guardar todas as coisas que 
eu vos tenho mandado; e eis que eu estou convosco todos os dias, até a consumação dos séculos. Amém. Mateus 28:18-
20 Mateus o coletor de impostos, desprezado pelos judeus, mas discípulo de Jesus é nome do primeiro livro do Novo 
Testamento. Escrito por volta de 60-65 d.C. mostra que Jesus é o Messias esperado pelos judeus e que traz o Reino de Deus. 
9 Mateus 23:2,5-12 ibidem  
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• Dia nacional de Triagem Neonatal (Teste do pezinho) 

• Dia Internacional da Logística 
 
 
 

LOGISTICA DIVINA PARA A RECONCILIAÇÃO COM O 
PECADOR 

 

ocê já percebeu a sua logística 

seja para limpar sua casa, para 

lavar o carro ou simplesmente 

para atender algum 

compromisso social, econômico ou 

espiritual? Explico melhor: Se você vai 

limpar sua casa precisa planejar tudo 

que envolve essa tarefa. Desde o 

horário para começar, os produtos 

necessários, os equipamentos prontos, 

quem vai ajudar ou atrapalhar e que 

horas deseja terminar. Todos esses planejamentos tem o título de “logística”. É isso que uma empresa 

faz para trazer até você o que produziu. Hoje a logística abrange conhecimentos de áreas como: 

engenharia, economia, marketing, estatística, tecnologia e recursos humanos. 
  

Quando o ser humano perdeu o acesso a intimidade e conhecimento do cárter divino, Deus precisou 

desenvolver toda uma logística para que no momento certo, na plenitude dos tempos10 o pecador 

recebesse a notícia bem como os efeitos do reino dos céus. Depois de muitas etapas concluídas chegou 

o momento de avisar que o Reino de Deus estava se aproximando. Era preciso preparar-se para recebe-

lo. A esse preparo deu-se o nome de ARREPENDIMENTO. Culturas, idioma, condições econômicas, 

políticas e religiosas estavam preparados para entrega. Então utilizou o filho e um grupo de 

representantes humanos divinamente treinados11. Depois o Filho, a personificação do Seu amor foi 

entregue aos seres humanos e eles mais uma vez o rejeitaram. Então Deus Pai fez o que nem o diabo 

esperava: Ressuscitou o filho e o tornou mediador, o advogado de uma nova aliança com a raça 

humana enviando o Espirito Santo para guiar a toda Verdade divina. 
 

Assim hoje o ser humano tem acesso a intimidade e conhecimento do caráter divino que vale agora e 

por toda a eternidade. A logística divina foi construída no tempo, mas a entrega tem validade e garantia 

eterna, seja dos que a recebem, seja dos que a rejeitam. Ahhh, como você precisa conhecer o Cristo 

Jesus do evangelho de Deus Pai, o Criador. 
 

• Esta mensagem responde a pergunta: Você tem ideia do logística divina para entregar a 
reconciliação do pecador com Ele? 

• Aplicação para sua vida: A decisão de receber o que Deus Pai entregou através de Cristo 
Jesus esta nas mãos do ser humano. Nada mais Ele tem para entregar. O Evangelho é um 
anúncio único e final. 

 
10 Mas quando chegou o tempo determinado, Deus enviou o seu Filho, nascido de uma mulher, e sujeito à lei judaica, 
para comprar a liberdade para nós que estávamos sob as imposições dessa lei, a fim de poder adotar-nos como filhos.  
Gálatas 4:4 
11 E o objetivo final desse plano é de, quando chegar o tempo oportuno disso acontecer, juntar sob o governo de Cristo 
todas as coisas, no céu e na Terra.  Efésios 1:10 
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• Dia da Liberdade de Imprensa 
 
 
 
 

POR QUE A IMPRENSA DIVINA É LIVRE? 
 

 liberdade de alguém escrever o 
que pensa, o que faz e o que 
sente é fundamental para que o 
escritor perceba o seu grau de 

percepção humana, sua capacidade de 
compartilhar com outros suas 
descobertas. Assim ele se revela a 
outros. Ele que tem a liberdade de 
escrever também dará a outros a 
liberdade para dizerem o que pensam 
e fazem a respeito do que leram. Sem 
dúvida podem partilhar o que sentem. 
É assim a liberdade. Você aprova? 

 
Deus dá ao ser humano liberdade para se expressar, ainda que seja contra Ele. É assim que Ele é. Ele é 
a fonte da própria vida e existência humana. A existência humana vive agora sob custódia da morte e 
escrava do pecado, do mundo e do diabo. Deus continua dando liberdade para toda expressão contra 
ou a favor a Ele. No entanto Ele avisa que o caminho que a raça humana percorre leva a morte, a 
destruição dos propósitos eterno do ser humano.12 Rejeitar a Deus é jogar fora a própria vida, a razão 
da existência humana. O poder do pecado leva o ser humano a beber do copo da morte desejando que 
seja o cálice da vida, da liberdade. 
 
O pecador não sabe lidar com a liberdade divina que recebe de Deus. Teme a liberdade divina pois 
reconhece que essa condição é de ser livre para fazer o que deve e não o que quer. Deus ordenou 
escrever até em outdoors seu recado para que até quem passe correndo tenha condições de ler e 
busca-lo em Cristo Jesus.13 
 
A imprensa de natureza divina trabalha para que TODOS ouçam, saibam, mas dá a cada um a liberdade 
para escolher o caminho e também as respectivas consequências. Por isso os cristãos ao redor do nosso 
planeta escolhem servir a Deus e não aos homens ainda que os respeitem. Note o privilégio da 
imprensa livre e divina! 
 
 

• Esta mensagem responde a pergunta:  Para que serve uma imprensa livre, você sabe? 
• Aplicação para sua vida: Deus Pai, o Criador não impede que qualquer órgão da 

imprensa seja impedida pois o ser humano se revela em suas escolhas. Veja como e o 

que você escolhe! 

 
12 Cuidado! Não rejeiteis aquele que fala. Pois, se não escaparam os que rejeitaram quem os advertia sobre a terra, muito 
mais nós, se desprezarmos aquele que nos admoesta dos céus. Hebreus 12:25 
13 E o Senhor disse-me: Escreve a minha resposta num cartaz, legível e clara, para que qualquer a possa ler rapidamente e 
correr para anunciá-la aos outros. No entanto essas coisas que estou a planear não vão acontecer de imediato. Antes dar-
se-ão ao seu tempo, sem precipitações, mas seguramente vai-se aproximando o tempo em que a visão se cumprirá. Se 
parecer que demora, não desesperem, porque certamente acontecerá. Esperem pacientemente! Não haverá atraso de um 
só dia! Toma nota disto: Os ímpios confiam apenas em si próprios, e falham; mas o justo confia em mim e vive! Habacuque 
2:2-4 
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• Dia Mundial dos Oceanos 

• Dia do Oceanógrafo 

• Dia do Citricultor 

 

OCEANO DO ESQUECIMENTO DIVINO 
 

 que é que você mais admira 
quando está diante do mar? 
Eu fico admirado com a força 
das águas ao bateram nas 

rochas levantando colunas de agua. 
Outras vezes as ondas que 
continuamente varrem as praias. Há 
momentos que a imensidão do mar me 
assusta. É muita água! Os oceanos 
constituem dois terços da superfície 
terrestre e são o principal regulador 
térmico do planeta pois absorvem 
parte do carbono da atmosfera. 

 
Quando vejo documentários mostrando o fundo do mar e lá estão os destroços de um navio. Ele não 
navega mais. Agora é o abrigo de muita vida marinha. Lá na superfície não é mais visto. O mar parece 
quieto, tranquilo e o barco que um dia navegava ali agora está no fundo, fora de nossas vistas. 
 
Então lembrei das palavras de um homem que disse; Onde haverá outro deus semelhante a ti, que 
perdoa os pecados dos sobreviventes do teu povo? Tu não serás capaz de continuar voltado contra 
o teu povo, porque amas a misericórdia Mais uma vez terás compaixão de nós. Esmagarás os nossos 
pecados debaixo dos pés, lançá-los-ás para o fundo dos oceanos! Abençoar-nos-ás tal como 
prometeste a Jacob há muito tempo atrás. Derramarás o teu amor sobre nós, como prometeste ao 

nosso pai Abraão!14 

 
Você pode ter ainda bem claro cada um dos seus pecados contra Deus. No entanto Deus diz que Cristo Jesus 
levou todo seu pecado contra Ele. Por esta razão Ele trata você não segundo o seus pecados, mas segundo o 
perdão dado pelo sacrifício de Cristo Jesus.15 Então você precisa decidir se viverá com Deus segundo o perdão 
dado por Ele ou segundo sua lembrança do que Deus jogou no fundo do mar. 
 
Esse é o convite divino para o pecador começar vida nova na comunhão com Deus Pai, pela fé de Cristo Jesus. 
Você tem prontidão para esse recomeço com Cristo Jesus? 
 

• Esta mensagem responde a pergunta: Como é que Deus esquece as ofensas humanas contra Ele? 
 

• Aplicação para sua vida: Quem se nega a perdoar a si mesmo revela apenas orgulho pois o verdaeiro 
ofendido perdoou diante do sacrificio do Filho Unigênito. Veja o que você faz diante desse fato! 

 

 

 

 
14 Miquéias 7:18-20. Durante um tempo de prosperidade, este profeta de Judá pregou aos ricos líderes de Israel sobre o 
juízo de Deus; insistia em que pensassem nos pobres e oprimidos, antes de pensarem em sua própria satisfação. Por volta 
de 730 anos  A.C 
15 Antes sede uns para com os outros benignos, misericordiosos, perdoando-vos uns aos outros, como também Deus vos 
perdoou em Cristo. Efésios 4:32 Carta do apóstolo Paulo escrita aos cristãos na cidade de Éfeso por volta de 62-63 d.C.  
enfatiza é o propósito eterno de Deus: Jesus Cristo é a cabeça da Igreja, que é formada a partir de muitas nações e raças. 

O 

about:blank


Ministério Mensagem para Hoje - www.ruahjanus.com.br  

MENSAGEM PARA HOJE                                                                                                                                             9 Junho  

• Dia Nacional de Anchieta 

• Dia da Imunização 

• Dia do Porteiro 

• Dia do Tenista 
 

IMUNIZAÇÃO E O AMOR AO DINHEIRO 
 

ocê já tomou suas vacinas? Há 
tantas doenças que já contam 
com vacinas que imunizam o 
organismo contra as doenças. 

Algumas apresentam reações do 
próprio organismo, outras não.  A 
partir de então o organismo está 
imunizado contra aquela doença.  
 
O amor ao dinheiro está na raiz de 
todos os males que assolam a raça 
humana. O amor ao dinheiro é como 
uma doença. Não se pode ignorar o 

poder do dinheiro. Ele é a moeda de troca para segurança, aquisição de produtos, serviços e de 
poder. 
 
É possível filosofar a respeito do dinheiro, mas a quem você pede permissão para um passeio, para 
um compra para qualquer aquisição necessária para sua vida? Exatamente! Ao dinheiro. Você 
pergunta pra quantia que tem no bolso ou no banco, faz contas, avalia várias situações e então, se o 
dinheiro permite, lá vai você, alegremente exercer o poder que o dinheiro lhe dá. Ou então retira-se 
triste quando o dinheiro não lhe dá o poder para fazer o que quer. É o dinheiro que manda nas suas 
decisões? Quando sua criança lhe pede um brinquedo a quem você pede permissão? Sim, ao 
dinheiro! Não é ao bom senso que você consulta e talvez nem aos seus pais. 
 
Será que existe alguma vacina para esse vírus conhecido como o amor ao dinheiro? Há somente um 
poder que está acima do poder do dinheiro. Jesus declarou aos seus discípulos: TODO PODER ME FOI 
DADO NOS CÉUS E NA TERRA.16 
 
Deus não pagou a reconciliação conosco não com dinheiro, mas com a vida do próprio Filho, Cristo 
Jesus. Então poderá resistir ao vírus do amor ao dinheiro.  
 
 

• Esta mensagem responde a pergunta: O que a pessoa e função do porteiro ilustra para a vida 
como discípulo de Cristo Jesus? 
 

• Aplicação para sua vida: Os pastores e líderes cristãos estão no lugar semelhante a porteiros 
das comunidades cristãs. Conheça, acompanhe e compreenda as implicações espirituais que 
o Espirito divino orienta. 

 
 
 

 
16 Toda a autoridade no céu e na Terra me foi dada, disse aos discípulos. Portanto, vão e façam discípulos entre todos os 
povos. Batizem-nos em nome do Pai, do Filho, e do Espírito Santo. Ensinem-lhes a obedecer a todos os mandamentos que 
vos dei. Fiquem certos de que estou sempre convosco até ao fim do mundo. Mateus 28:18 Mateus o coletor de impostos, 
desprezado pelos judeus, mas discípulo de Jesus é nome do primeiro livro do Novo Testamento. Escrito por volta de 60-65 
d.C. mostra que Jesus é o Messias esperado pelos judeus e que traz o Reino de Deus. 
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• Dia do Campo 

• Dia da Cavalaria 

• Dia da Cozinheira 
 
 

RIQUEZA DE UM CAMPO INTERIOR 
 

e o homem do campo não planta, 
a cidade não janta. Já ouviu esse 
provérbio popular? Claro que 
com o avanço da tecnologia serão 

necessários menos homens para 
plantar. Maquinas fazem o trabalho de 
100 pessoas em uma semana, em 
apenas um dia, Por essa razão há tanta 
gente na cidade e menos gente 
morando no campo. Já em 2010 os 
dados do Instituto Brasileiro de 
Geografia e Estatística 84,4% da 
população brasileira mora na cidade e 

somente 15,6%, em zonas rurais. 
.  
O medo da violência na cidade aumenta e a insegurança pela falta de trabalho no campo. Alguém já 
disse: “Gostava de estar no campo para poder gostar de estar na cidade.”17 Cada um de nós tem uma 
perspectiva preferencial seja pelo campo ou pela cidade. Parece que a felicidade sempre está onde 
não estamos, não é verdade? 
 
Sua vida é o seu campo. Aí você lavra removendo obstáculos com trabalho e esperança. Ai você semeia 
com estudo, cuidados com a saúde, nos seus relacionamentos. Você constrói, ou sonha construir um 
lugar para si e para sua familia, com casa, para um dia ter uma velhice tranquila. No entanto o  medo 
do fracasso, continua rondando o coração humano. Você sabe o que é isso?  
 
Um homem olhando para sua safra e seus estoques, viu como seus campos renderam tudo que era 
possível. Estava pronto para aposentadoria. Mas alguém lhe perguntou se tinha tempo de vida para 
desfrutar de tudo aquilo? A conclusão foi: De que vale ter tudo aqui, mas se perder na eternidade.18 
 
Imagine a alegria de observar um campo semeado ricamente com a gratidão, sim no íntimo por viver 
na segurança divina. Um campo interior florescendo com da graça, justiça e santidade divinos.19 
semeados no campo da sua vida pela fé de Cristo Jesus. 
 

• Esta mensagem responde à pergunta: Você sabe o que Deus já revelou enquanto alguém 
prepara uma refeição? 
 

• Aplicação para a sua vida: Louve ao Deus e Pai de Cristo Jesus, capaz de falar mesmo em 
meio a atividades tão corriqueiras, mas essenciais para a alimentação da vida humana. 

 

 

 
17 Fernando Pessoa. 
18 E que proveito há em ganhar mesmo que seja o mundo inteiro se isso significa perder-se a si mesmo? Lucas 9:25 
19 Porque nós somos cooperadores de Deus; vós sois lavoura de Deus e edifício de Deus. 1 Coríntios 3: 
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• Dia da Marinha Brasileira 

• Dia do Educador Sanitário 
 

 

 

CRISE SANITÁRIA E O SEU MEDO 
 

erá que o medo da contaminação 

por algumas doenças dessa crise 

sanitária mundial enche seu 

coração? A Organização Mundial 

da Saúde (OMS) publicou seu mais 

recente conjunto abrangente de 

Estatísticas Mundiais de Saúde 

referentes a 2020, primeiro ano da 

pandemia de COVID-19, que levou a 

um excesso de mortes estimado em 4,5 

milhões de pessoas.20 
 

Certa vez Jesus perguntou aos seus 

discípulos: “Por que tanto medo, homens de pouca fé?”21 Eles acordaram a Jesus que dormia no barco 

em que estavam durante uma terrível tempestade. Tudo estava fora de controle. Temiam que o barco 

afundasse. “Então, levantando-se, Jesus repreendeu os ventos e o mar, e seguiu-se uma grande 

bonança.” 
 

Você, agora tem, como aqueles discípulos, dito que crê em Cristo Jesus, mas enfrenta momentos em 

que o medo tomou conta de seus pensamentos. Todo seu corpo reage. Seu senso de sobrevivência lhe 

adverte da gravidade dos elementos que ameaçam sua vida aqui e agora. O que você sabe do Senhor 

Jesus não é suficiente para combater esse pânico que tomou conta de suas emoções e pensamentos. 
 

Aí você,  descobre que não tem a fé que pensava ter. No entanto você, recorre ao Jesus que está no 

seu íntimo, como estava, com os discípulos no barco. Você reconhece a condição de sua fé. Você clama 

a Jesus. A resposta que Ele tem para você é a mesma: Por qual razão você está com tanto medo? Notou 

como sua fé é pequena? Ele lembra a você que recebeu todo o poder, nos céus e na terra.22 
 

É o próprio Espirito de Cristo que lhe traz a mente “... estou com vocês todos os dias até o final da história. Eu 

sou a ressurreição e a vida quem crê em mim ainda que morra viverá.”23 Ele acalma seu espírito e você, com sua 

mente, acalma suas emoções. Aleluia!  
 

• Essa mensagem responde a pergunta: Como lidar com o medo de contágio nas crises 
sanitárias? 

• Aplicação para sua vida: A certeza que somente Cristo Jesus dá quanto a ressurreição dá ao 
coração do pecador segurança para viver cada crise da vida. 

 
20 Genebra, 20 de maio de 2022 (OMS) – https://www.paho.org/pt/noticias/20-5-2022-oms-divulga-novas-estatisticas-
mundiais-saude 
21 E ele disse-lhes: Por que temeis, homens de pouca fé? Então, levantando-se, repreendeu os ventos e o mar, e seguiu-se 
uma grande bonança. Mateus 8:26 Mateus o coletor de impostos, desprezado pelos judeus, mas discípulo de Jesus é nome 
do primeiro livro do Novo Testamento. Escrito por volta de 60-65 d.C. mostra que Jesus é o Messias esperado pelos judeus 
e que traz o Reino de Deus. 
22 Mateus 28: 18 Ibidem 
23 João 11: 25 Este evangelho escrito entre  80-90 d.C.    pelo apóstolo João no estilo  é reflexivo e cheio de imagens e figuras  
organiza sua mensagem enfocando sete sinais que apontam para Jesus como Filho de Deus. 
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• Dia do Correio Aéreo Nacional 

• Dia dos Namorados 
 

 
 

O AMOR ESCRITO NO CORAÇÃO 
 

esse exato momento você 
pode não ter a certeza do 
amor de quem você ama. 
Quando você observa 

atentamente a pessoa com quem tem 
uma ligação afetiva percebe que ela é 
tão humana quanto você. É, como 
você, um ser humano cuja vida é tão 
frágil quanto a sua, por maior 
aparência que tenha de força e 
coragem. No entanto você já descobriu 
como no seu íntimo há um temor de 
que esse vínculo de afeto se rompa e a 

maravilhosa sensação de segurança desapareça. O medo de que surja alguém que substitua você no 
coração de quem você ama é constante.  
 
Notou como esses pensamentos e essas reações tem fundamento? A única certeza que você pode ter 
é a sua certeza do quanto você ama. Só você pode garantir seu amor, seu afeto, sua aliança com ela, 
mas não tem como obter qualquer garantia de que você tenha seu nome tatuado no coração dela. 
Ahhh! Se houvesse um meio de você tatuar o seu nome no coração dela e não apenas na pele. 
 
Diante do mesmo desafio Deus Pai, Criador prometeu uma aliança tal com o ser humano quando disse: 
“Mas esta é a aliança que farei com a casa de Israel depois daqueles dias, diz o Senhor: Porei a minha 
lei no seu interior, e a escreverei no seu coração; e eu serei o seu Deus e eles serão o meu povo.”24 
Ele fez essa promessa a um povo formado e tatuado no espírito com o Nome Dele. Assim o Espirito de 
Cristo escreve no íntimo de cada um que hoje tem uma aliança com Deus:25  Cristo Jesus como Senhor. 
Mais que mensagens Deus grava no espírito humano sua marca de aliança ao que O busca na fé de 
Cristo Jesus. É essa a marca no coração do Cristão! É essa a marca dos que estão enamorados de Deus 
Pai, o Criador 
 
 

• Essa mensagem responde a pergunta: A  certeza do amor fica no coração de quem? 
  
• Aplicação para sua vida: Cada um de nós só pode manter a certeza do seu amor no próprio 
coração. Você dá conta desta realidade? 
 
 
 
 
 

 
24 Jeremias 31:33 Profeta no Antigo Testamento por mais de 40 anos (626ª.C.) testemunhou longamente contra a idolatria 

do povo de Israel corrompendo-se profundamente anos antes da destruição de Judá pela Babilônia. 
25 E a esperança não traz confusão, porquanto o amor de Deus está derramado em nossos corações pelo Espírito Santo que 
nos foi dado. Romanos 5:5 Carta do apóstolo Paulo aos cristãos na cidade de Roma por volta de 58 d.C.. descreve a vida no 
Espírito, que é dada pela fé aos que creem em Cristo. 
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• Dia do Turista 

 

 

 

 

TURISMO OU PEREGRINAÇÃO 
 

ara onde você já viajou 
somente este ano? Eu recebo 
mensalmente no meu celular 
um relatório de quantos 

quilômetros percorri durante o mês 
com os lugares onde estive. Não deixa 
de ser interessante. 
Ser acompanhado assim quando vou a 
passeio ou a serviço. A minha casa, 
meu endereço é o ponto de referência. 
Cada vez que saio o meu celular 
pergunta se o localizador do meu 
celular pode ser ligado.   

 

Então entendi que o turismo consiste em cada passeio que faço desde que volte para minha casa, meu 
lugar de residência. Aliás meu localizador no celular só funciona porque precisei dar um endereço de 
país, estado, cidade, bairro, rua e número. Para isso serve o código de endereçamento postal. 
 

Se eu fosse um peregrino, alguém sem residência fixa, não poderia ter um celular. O endereço que eu 
desse não seria o constante. O peregrino como um andarilho vai de lugar em lugar. Fica pouco tempo 
em um só lugar. O que carrega serve somente para si. São vários os sinônimos de peregrino. O que ele 
na verdade traduz é que ele está apenas de passagem no lugar onde está. 
 

O que caracteriza o peregrino é viver no meio de pessoas sem absorver todos seus costumes porque 
não pertence aquele lugar. Ouça a oração que Jesus fez pelos seus discípulos antes de ser preso: “...Pai, 
dei-lhes a tua palavra, e o mundo os odiou, porque não são do mundo, assim como eu não sou do 
mundo. Não peço que os tires do mundo, mas que os livres do mal. Não são do mundo, como eu do 
mundo não sou. Santifica-os na verdade; a tua palavra é a verdade.”26 
 

Esta é a razão porque o cristão não se ajusta aos costumes de todo mundo. Na familia, no emprego, na 
sociedade ele considera-se peregrino.27 Sua pátria não é aqui. Percebeu as implicações da 
espiritualidade cristã? 
 

• Essa mensagem responde a pergunta: Entre o turista e o peregrino com qual deles o cristão 
se identifica nessa vida aqui e agora? 
 

• Aplicação para sua vida: Nessa identidade é que a vida cristã revela suas diferenças nessa vida. 
Você precisa compreender essa realidade para vive-la! 

 
26 João 17:14-17 Este evangelho escrito entre  80-90 d.C.    pelo apóstolo João no estilo  é reflexivo e cheio de imagens e 

figuras  organiza sua mensagem enfocando sete sinais que apontam para Jesus como Filho de Deus.   
27 Amados, peço-vos, como a peregrinos e forasteiros, que vos abstenhais das concupiscências carnais, que 

combatem contra a alma; Tendo o vosso viver honesto entre os gentios; para que, naquilo em que falam mal de 

vós, como de malfeitores, glorifiquem a Deus no dia da visitação, pelas boas obras que em vós observem. 1 

Pedro 2:11,12 Esta carta foi escrita para confortar os cristãos da igreja na Ásia Menor que sofriam perseguição por causa 

de sua fé por volta de 62 e 69 
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• Dia do Solista 

 
 
 
 

QUANDO VOCÊ É O SOLISTA DA SUA VIDA 
 

á momentos na vida em que 
você descobre o que significa 
estar só. Com tantas pessoas á 
sua volta você encontra-se em 

uma situação e momento que somente 
você pode tomar decisões. Não há 
quem possa tomar o seu lugar. Podem 
estar a sua volta, aplaudindo ou 
criticando, ameaçando, mas você, 
somente você, tem nas mãos a decisão, 
a responsabilidade de agir. Você sente 
todo o peso de estar só. 
 

O solista, em uma orquestra, sabe que seu instrumento, em dado momento fará o solo. Uma parte em 
que ele, somente ele e seu instrumento tocarão uma melodia acompanhados de toda orquestra. Se 
ele falhar, naquele momento, todos perceberão pois os outros instrumentos, os outros músicos não 
poderão cobrir sua falha, seu erro. 
 
Por essa razão muitas pessoas tem vergonha de falar em público, de se exporem. Outros se acostumam 
a viver rodeados de expectadores, mas sofrem a angustia de cada apresentação. Quantos não fazem 
uso de substâncias para se apresentarem ao público. Considere os médicos, por exemplo, durante uma 
operação delicada. Ele é o encarregado da vida ou da morte.  
 
O solista precisa de preparo dedicado. Treino constante. É preciso reunir todas as condições possíveis 
e necessárias para aquela apresentação. É por isso que cada ser humano tem o seu momento de solista 
diante de Deus Pai, o Criador. Então há um chamado muito específico para o povo de Deus; “Prepara-
te pois para te encontrares com o teu Deus, ó Israel.”28 Cada encontro com Deus exige 
arrependimento para com Ele e a fé na pessoa de Cristo Jesus, seu Ungido eterno. 
 
A segurança para apresentar-se só, para seu solo, diante do Criador, consiste em fazer-se acompanhar 
do único Senhor e Salvador Cristo Jesus.29 Então não fica só diante do Deus, Todo poderoso e santo 
mas junto com o advogado, sumo sacerdote e rei aqui e por toda a eternidade! 
 

• Essa mensagem responde a pergunta: Já se imaginou no lugar de um solista, no momento da 
participação? 

 

• Aplicação para sua vida: Ao conhecer Cristo Jesus descobrirá que nu ca mais estará só, sej o 
momento que for. 

 
28 Amós 4:12, Durante um tempo de prosperidade, este profeta de Judá pregou aos ricos líderes de Israel sobre o juízo de 
Deus; insistia em que pensassem nos pobres e oprimidos, antes de pensarem em sua própria satisfação. Por volta de 730 
anos  A.C. 
29 “E dizendo: O tempo está cumprido, e o reino de Deus está próximo. Arrependei-vos, e crede no evangelho.” Marcos 
1:15 Os (Pais da igreja) fundadores da Igreja declaram que o Evangelho de Marcos foi escrito depois da morte de Pedro, 
que aconteceu durante as perseguições do Imperador Nero. A maior parte das evidências sustenta uma data entre 65 e 70 
d.C.   
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• Dia Mundial de Conscientização da Violência contra a Pessoa Idosa 

• Dia do Paleontólogo 
 

 
 

PREPARANDO-SE PARA SER IDOSO 
 

ual é a sua idade? Ao passar dos 
sessenta e cindo anos o ser 
humano se defronta com o 
resultado de todos seus 

esforços, realizações e sonhos na 
própria vida. Claro, com essa idade tem 
mais vida para traz do que para frente.  
 
Com mais de sessenta e cinco anos, 
hoje, você já percebe como o avanço 
tecnológico limita sua participação em 
atividades profissionais. O 
conhecimento tecnológico exige 

familiaridade que você precisa adquirir. Minha neta de oito anos já ajuda eu e minha esposa a 
manusear aplicativos no celular.  
 
Esta é uma realidade. No entanto a experiencia de vida que os mais velhos têm lhes permitem lidar 
melhor com as frustrações da vida, com os relacionamentos sociais enquanto a nova geração é 
inexperiente e manipulada. O indie de suicídios entre crianças e adolescentes aumentou duzentos por 
centos nos últimos três a quatro anos. A depressão e outros distúrbios de natureza psíquicos alcançam 
muitas pessoas dos dez aos quarenta anos. 
 
Tenho sido alvo de atenção da geração mais nova quando utilizo o transporte público e jovens me 
cedem o lugar sem que eu mesmo tenha pedido. De um lado fico enternecido com essa demonstração 
de respeito, de consideração. Sei, que nem todos agem assim. Também já vi idosos abusarem dos 
próprios direitos.  
 
Há muitos idosos que são alvos de violência dentro do próprio lar, sofrem maus tratos dos próprios 
familiares. São considerados como estorvos e incômodos.  Todos, em casa, precisam trabalhar e não 
há quem cuide dos idosos acamados quando não servem nem para ajudar a cuidar dos netos.  
 
Você que ainda não chegou aos setenta e cinco anos precisa preparar sua vida, seu coração para sua 
velhice. Lá não terá todas as forças e oportunidades de vida. Então lembre-se do seu Criador, Cristo 
Jesus. Conheça-o antes que chegue o tempo desafiador da sua velhice e não tenha qualquer prazer em 
viver.30 
 
 

• Esta mensagem responde à pergunta: Já avaliou hoje, suas atitudes quanto aos idosos? 
 

• Aplicação para a sua vida: Você não está ainda com idade suficiente para avaliar sua velhice, 
sabia? 

 
30 “Lembra-te também do teu Criador nos dias da tua mocidade, antes que venham os maus dias, e cheguem os anos dos 
quais venhas a dizer: Não tenho neles contentamento;” Eclesiastes 12:1 Na sua busca por felicidade e pelo sentido da 
vida, este escritor, conhecido como "filósofo" ou "pregador", faz perguntas que continuam presentes na sociedade 
contemporânea. 
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• Dia Internacional da Tartaruga Marinha  

• Dia do Filósofo 
 
 
 

EUCARISTIA CEIA E TESTEMUNHO DIVINO 
 

a última refeição que Jesus teve 
com seus discípulos ele 
“...tomou o pão e havendo 
dado graças, partiu-o, e deu-

lho, dizendo: Isto é o meu corpo, que 
por vós é dado; fazei isto em memória 
de mim. Semelhantemente, tomou o 
cálice, depois da ceia, dizendo: Este 
cálice é o novo testamento no meu 
sangue, que é derramado por vós.”  
Desde o pentecoste narrado na bíblia 
em Atos dos apóstolos temos notícias 
que os discípulos de Jesus 

“...perseveravam na doutrina dos apóstolos e na comunhão, no partir do pão e nas orações.”  Esse 
“partir do pão” era o memorial instituído por Jesus celebrado também com o vinho lembrando do 
sacrifício de Jesus.  

Agora tornou-se uma festa por iniciativa do Papa Urbano 4º, que instituiu o Corpus Christi que significa 
Corpo de Cristo” em 8 de setembro de 1264. Dali firmou-se a crença de que o pão se transformava no 
corpo de Cristo e o vinho no seu sangue ao morrer crucificado no lugar dos pecadores. 

Já no início da igreja cristã o apóstolo Paulo precisou corrigir desvios na celebração desse “partir do 
pão” em que cristão, na cidade de Corinto, na Grécia ao comerem, nada deixavam para os outros que 
chegavam depois. 31   

Quando você participa do partir do pão” ou da “santa ceia” como é conhecida n? meio evangélico 
protestante você celebra, festeja e recorda que Cristo Jesus pagou pelo pecado de cada um que se 
volta para Ele em fé e arrependimento para com Deus. Se, no entanto, alguém participa dessa 
celebração apenas como tradição religiosa está condenando a si mesmo por duas razões. Primeira: se 
na realidade não crê que o sacrifício de Jesus é suficiente para reconcilia-lo com Deus. Segunda: 
anuncia a volta de Jesus para buscar seus discípulos. Então nunca, nunca, poderá alegar ignorância do 
evangelho, do convite maravilhoso e redentor de Cristo Jesus.32 A Ceia é a proclamação da vitória e 
graça divina. 

• Essa mensagem responde a pergunta: O que você sabe a Eucaristia ou a Santa Ceia do 
Senhor Jesus? 

• Aplicação para sua vida: Participação na Santa Ceia ou na Eucaristia precisa ser uma ação 
consciente das implicações. Conheça, saiba, participe. 

 
31 “Quando, pois, vos reunis no mesmo lugar, não é a ceia do Senhor que comeis.  
Porque, ao comerdes, cada um toma, antecipadamente, a sua própria ceia; e há quem tenha fome, ao passo que há também 
quem se embriague.”1 Coríntios 11:20,21 Entre 55 a 57/ o Apóstolo Paulo  d.C.    responde a 10 questões enviadas pelos 
cristãos na cidade de Corinto: espírito sectário, incesto, processos, fornicação, casamento e divórcio, ingestão de alimentos 
oferecidos a ídolos, uso do véu, a Ceia do Senhor, dons espirituais e a ressurreição do corpo. 
32 “Porque, todas as vezes que comerdes este pão e beberdes o cálice, anunciais a morte do Senhor, até que ele venha. Por 
isso, aquele que comer o pão ou beber o cálice do Senhor, indignamente, será réu do corpo e do sangue do Senhor.  
Examine-se, pois, o homem a si mesmo, e, assim, coma do pão, e beba do cálice; pois quem come e bebe sem discernir o 
corpo, come e bebe juízo para si.” 1 Coríntios 11:26-29 Ibidem 

N 
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• Dia Mundial de Combate à Desertificação e à Seca (ONU) 

• Dia do Funcionário Público Aposentado 

• Dia da Medicina Veterinária Militar 
 
 

APOSENTE A SUA INCREDULIDADE 
O que acontece quando um funcionário se aposenta? Ele deixa de trabalhar e recebe sem precisar trabalhar, 
certo? Quantos, neste exato momento sonham com o tempo em que poderão se aposentar. Estarão livres para 
viver de modo diferente. 
 
Quando alguém se volta para Deus, confiando na pessoa de Jesus, no que Ele realizou em favor daqueles que 
trabalhavam como escravos do PECADO por medo da morte, é aposentado do pecado contra Deus.33 Sim quando 
alguém é convertido a Deus pela fé de Cristo Jesus aposenta sua incredulidade no amor e poder de Deus pai. 
 
Não mais trabalhará como escravo do pecado, mas como livre para Cristo Jesus. Toda sua capacidade, sua 
motivação agora recebe uma placa divina no seu coração que diz: “Sob nova direção”. É pra a liberdade que o 
pecador é capacitado a dizer “não” para sua incredulidade em Deus.34 Agora é a fé que lhe dá o perfeito sentido 
de pertencer a Deus como filho de Deus, herdeiro de Deus e coerdeiro com Cristo Jesus.35 
 
Quanta gente vive ameaçada pelo diabo e seus anjos malignos. É humilhada e até possuída. Mas quando ouve 
o evangelho de Cristo Jesus e conhece o poder de Deus para todo o que nEle crê, então pode resistir ao diabo, 
que foge do crente em Jesus.36  
 
Aposentar sua incredulidade não consiste em receber dela o sustento para o resto da vida, mas deixa-la fora da 
sua existência.  Uma existência de eternidade já aqui e agora com Deus Pai, juntamente com Cristo Jesus.37 É o 
próprio Espirito de Deus que marca seu coração com o amor de Deus, como uma senha, de que sua intimidade 
com o divino é segura e certa.38 Sua fé é sustentada pelo próprio Espirito Santo de Cristo Jesus. 
 
 

• Essa mensagem responde a pergunta:  

• Aplicação para sua vida:  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
33 Onde está o morte 
34 Foi para a liberdade que Cristo vo libertou 
35 Herdeiro de Deus coherdeiro com Cristo 
36 Resisti ao diabo e ele fugira´de vós 
37 Eis que estou convosco... 
38 Não entisteçai o Espirito Santo com o qual fotes selados 
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• Imigração Japonesa e Internacional do Sushi 

• Dia da Gastronomia Sustentável 

Dia Internacional do Piquenique 

Dia Internacional do Pânico 

Dia do Orgulho Autista 

• Dia do Químico 

SINDROME DO PÂNICO 
 

Ainda não foram perfeitamente esclarecidas as causas do transtorno do pânico, ou Síndrome do 
Pânico. Acredita-se que fatores genéticos e ambientais, estresse acentuado, uso abusivo de certos 
medicamentos (anfetaminas, por exemplo), drogas e álcool estejam envolvidos. O medo dentro de 
limites é um dispositivo de segurança ao ser humano mas sem controle é profundamente prejudicial 
ao ser humano. 
 
O pânico não vem acompanhado somente de sensações de angustia e outros sintomas como 
transpiração, falta de ar, a impressão de que o organismo se prepara para enfrentar um perigo mortal. 
O pânico também se faz acompanhar de pensamentos e impressões distorcidas da realidade. A 
síndrome do pânico tem até mesmo um código de referência médica 
 
A primeira referência bíblica que nos lembra dos sintomas modernos do pânico é dada como disciplina 
divina ao povo de Israel liberto do Egito que abandonou o seu Deus. Deus lhes diz: “...eu porei tal pavor 
nos seus corações, nas terras dos seus inimigos, que o ruído de uma folha movida os perseguirá; e 
fugirão como quem foge da espada; e cairão sem ninguém os perseguir.”39 Ao final o remédio divino 
consiste no arrependimento  e retorno a obediência e fé. Leia lá!40 
 
Diante desse quadro você encontrara mais de cinquenta vezes Deus lhe encorajando: “NÃO TEMAS”41 
Confie a ponto de obedecer ao Senhor Jesus e enfrente as dificuldades. Não é dito somente a você mas 
ao povo por mais de trinta vezes: “NÃO TEMAIS”42 Lembre-se de quem disse: “NÃO TEMEREI”43 
Recorde do testemunho dado sobre aquele que não “NÃO TEME” confiar em Deus pela fé de Cristo 
Jesus ao enfrentar grandes problemas.  
 
Você pode se utilizar dos recursos médicos para seu transtorno do pânico mas não ignore as diretrizes divinas 
que seu coração conhece. Ainda há tempos de saúde para você. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
39  
40 Levítico 26: 
41 Gênesis  15:1 a Apocalipse 2:10 
42 Gênesis 43:23, a João 6:20 
43 Salmos 23:4, a Hebreus 13:6 
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• Dia Internacional Para Eliminação Da Violência Sexual Em Conflito 

• Dia Mundial De Conscientização Sobre A Doença Falciforme 

• Dia do Cinema Brasileiro  

• Dia Nacional Do Luto 

• Dia Do Migrante 
 
 
 

LUTO PELO SUICIDIO DE ADOLESCENTES 
 
Como você se prepara para ajudar uma pessoa que sofre pela morte de um ente querido? Aos familiares e 
amigos de quem morreu fica a impressão de que aconteceu a perda de uma parte da própria vida. O mundo 
parece perder o brilho. 
 
Cada pessoa é diferente da outra. Não há como preparar um protocolo que sirva para consolar todo e qualquer 
familiar e amigos. As circunstâncias da morte são diferentes. O fato que causou a morte também precisa ser 
levado em conta. A idade de quem morreu conta muito. Assim, o grau de parentesco ou proximidade é diferente 
para o enlutado. Pode não demonstrar qualquer emoção ou sentimento negativo no momento, mas é 
necessário permitir que a manifestação da dor pela perda seja devidamente vivida. 
 
Cada um desses detalhes constroem um consolo com características muito particulares. Então evite palavras 
costumeiras. Um abraço ou aperto de mão silencioso, com olhar firme nos olhos, de quem perdeu alguém, 
podem ser mais significativos que palavras costumeiras. 
 
Existem diversos cuidados necessários para você prestar a quem está de luto. Desde a providencia dos 
documentos, para o enterro até o descanso, alimentação ou sua mera companhia. Os dias seguintes ao enterro 
são momentos difíceis pois a solidão, a falta é mais intensa. 
 
Permita que o enlutado chore, se revolte e desabafe a própria ira e revolta contra a morte. Ela é realmente a 
verdadeira inimiga. A morte, ela está com os dias contados. Mencione Cristo Jesus somente se a pessoa tocar 
nessa questão. Quando Cristo Jesus encontrou pessoas enlutadas não lhes trouxe um mero consolo de restituir 
a vida da pessoa falecida, mas a certeza de que a morte está com os dias contados, pois a ressurreição é nosso 
verdadeiro e real consolo, apresentado por Deus Pai. Você já tem essa certeza para partilhar com algum 
enlutado? 
 
 

• Essa mensagem responde a pergunta:  Com tantas câmeras á sua volta você já percebeu a 
fragilidade de sua privacidade? 

• Aplicação para sua vida: A vida cristã é vivida na comunhão com um Deus que nos conhece e 
realizou uma tal justificação que nos torna participantes de seus propósitos benignos. Sim Ele 
nos vê todo o tempo. 
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• Dia Mundial da Produtividade 

• Dia do Advogado Trabalhista 

• Dia Mundial do Refugiado 

• Dia Internacional do Surf 

• Dia do Revendedor 

• Dia do Vigilante 
 
 

PRODUTIVIDADE CAPITALISTA E A PRODUTIVIDADE DIVINA 
 

Você avaliou a relação do trabalhador do salário com o patrão capitalista e mencionado em duas parábolas 

bíblicas? Essas passagens não definem qualquer diretriz econômica e política para a sociedade. Aquelas 

parábolas querem refletir o relacionamento entre o ser humano como servo e de Deus e Cristo como Senhor. ! 

 

Jesus contou a parábola dos três empregados que receberam quantias diferentes do patrão que levava em conta 

a capacidade produtiva de cada um. O servo que recebeu cinco talentos e o que recebeu dois dobraram esse 

patrimônio depois de um tempo. Já o servo que recebeu apenas um talento, enterrou esse talento. Quando 

patrão voltou elogiou os dois primeiros, mas recriminou o terceiro. Com suas alegações de devolver exatamente 

o que recebeu O servo justificou sua atitude apontando que o patrão era injusto. Acrescentou não tinha direito 

de exigir resultados onde não investira nada. Com isso negava ter recebido ao menos um talento. Essas calunias 

foram a sua condenação. 

 

A segunda parábola conta do empregador que contratou gente para trabalhar em sua lavoura em diversos 

horários de um dia. No momento do pagamento os que trabalharam o dia todo reclamaram por receber o 

mesmo salário do que aqueles que foram contratados na última hora do expediente. Exigiram receber mais do 

que haviam combinado com o patrão. Parecia injusta a atitude daquele empregador, no entanto ele pagou o 

combinado. Os trabalhadores que chegaram por último na vinha, também precisavam sustentar as suas famílias 

da mesma forma que os que chegaram primeiro. Ele pagou mais a quem trabalhou menos. O prejuízo era dele 

e não dos empregados. Assim ele agiu generosamente.  

 

Cada talento e oportunidade do ser humano é uma dádiva, é um talento  divino e deve ser devidamente 

administrada. O tempo de conhecimento de Deus dá a mesma recompensa a todos que é a comunhão divina 

por Cristo Jesus por toda eternidade. 

 

 

• Agora, se você a pergunta:  

• Aplicação para sua vida:  
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• Início do Inverno (Solstício de Inverno) 

•  Dia da Muscoviscidose (Fibrose Cística)  

• Dia Nacional de Controle da ASMA  

• Dia do Profissional de Mídia 

• Dia Internacional do Yoga 

QUANDO NADA É CONCIDÊNCIA 
  
xistem pessoas especializadas em planejar 
as etapas da propaganda de um produto e 
os passos para a venda com sucesso. Elas 
decidem se o produto será anunciado no 
rádio, na TV enfim em quais  mídias 
sociais.  Tudo é feito de modo bem 
calculado. Para os consumidores parece 
que tudo acontece naturalmente, mas 
não é assim, é planejado!  
 
Demonstro assim que nem tudo que 
parece natural não exige planejamento 
intencional. A publicidade contribui 
decisivamente para você se familiarizar 

com o produto e compreender a necessidade que tem dele. Quando você  percebe o produto já está na sua 
vida. Interessante, não é?  
 
Será que a paixão, nos relacionamentos humanos, não segue o mesmo caminho? Enquanto você procura parece 
que não acha, até que em determinado momento surge alguém que  encarna o seu sonho de companhia ideal. 
Ai você pensa e diz que aconteceu naturalmente. Será?  
 
A paixão parece surgir do nada, mas tem em média a duração de 3 anos.44 Se durante esse tempo os envolvidos 
no relacionamento não se aprofundam, aquela atração não se transformará em amor entre os envolvidos. O 
amor resiste ás dificuldades porque é uma decisão e não meros sentimentos de simpatia apaixonada. O amor 
pensa, o amor se compromete, o amor escolhe e decide pela fidelidade. A paixão não. Ela parece mudar de 
tempos em tempos. A paixão não ama uma pessoa mas uma imagem, um sonho. Quantas paixões terminam 
quando a pessoa é conhecida de modo mais completo! 
 
 O amor a Deus, no seu íntimo, não se concretiza se você considerar apenas os benefícios. Por isso Jesus adverte 
dos custos e implicações da fé nÊle.45 O amor a Deus não é qualquer festa de prazer e vantagens sentimentais. 
É o Espirito Santo de Deus que derrama o amor a Deus no seu íntimo, esclarece seu raciocínio e então toca sua 
paixão.46 Nada é coincidência quando Deus trabalha no coração humano pela pregação do Evangelho!47 
 

• Essa mensagem responde a pergunta:  Você ainda acredita que tudo que acontece naturalmente não 
exige algum planejamento? 

• Aplicação para sua vida: Não navegue na vida guiando-se apenas pelos sentimentos de simpatia. 
Considere também o caráter nos seus relacionamentos mais sérios. O Evangelho de Cristo Jesus é 
assim. 

 

 
44 https://www.folhavitoria.com.br/entretenimento/blogs/sexo-e-prazer/2015/04/10/quanto-tempo-dura-uma-paixao/ 
em 20062022 
45 Lucas 9:23,24 “E dizia a todos: Se alguém quer vir após mim, negue-se a si mesmo, e tome cada dia a sua cruz, e siga-
me. Porque, qualquer que quiser salvar a sua vida, perdê-la-á; mas qualquer que, por amor de mim, perder a sua vida, 
a salvará.” 
46 Romanos 5:5 “E a esperança não traz confusão, porquanto o amor de Deus está derramado em nossos corações pelo 
Espírito Santo que nos foi dado.” 
47 Oséias 11:4 “Atraí-os com cordas humanas, com laços de amor, e fui para eles como os que tiram o jugo de sobre as 
suas queixadas, e lhes dei mantimento.” 

E 
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• Dia Mundial do Fusca48  

• Dia do Economiário 
• Dia do Orquidófilo 

• Dia do Aeroviário 
 

O QUE AFINAL É A COMUNHÃO CRISTÃ? 
 

ocê já teve um carro da Volkswagen 
conhecido por fusca? Hoje existem 
clubes de automóveis de marcas 
especializadas. A mais conhecida é 
exatamente do fusca. Só quem tem 

uma paixão por esse veículo se associa. 
 
Já avaliou os pensamentos que surgem 
quando vê um veículo da mesma cor, marca 
e ano que o seu carro atual? Notou como 
seu olhar agora presta uma atenção mais 
rápida nos veículos parecidos com o seu? 
Será que você experimenta alguma 
simpatia por aquele motorista? Afinal vocês 

têm um gosto semelhante. Vocês têm algo em comum, o veículo. 
 
É assim que nos associamos uns ao outros. O que temos em comum forma como que uma ponte e permite que 
a simpatia transite com maior facilidade entre pessoas. O time de futebol, ou prática religiosa e tantos outros 
elementos que reforçam a identidade as pessoas. 
 
Agora me responda: O que dá a você uma identidade cristã? Frequentar a mesma igreja? Conhecer trechos da 
bíblia? Um líder religioso de sua preferência? Poder a semelhança doutrinária que contribui para você 
desenvolver alguma simpatia por pessoas que você não conhece, mas defende as mesmas práticas. 
 
A identidade na comunhão cristã acontece quando você tem em comum com outra pessoa é  a obra de Cristo 
Jesus. Morto no lugar do pecador e ressuscitado para justificar o ser humano o pecador. A cultura pode ser 
diferente, algumas práticas podem ser diferentes, a faixa etária ou social, sim, podem ser diferentes, mas é a 
pessoa e obra de Cristo Jesus que une os cristãos entre si e a Deus Pai. Através do apóstolo João o Espirito de 
Cristo diz: “O que vimos e ouvimos, isso vos anunciamos, para que também tenhais comunhão conosco; e a 
nossa comunhão é com o Pai, e com seu Filho Jesus Cristo”49. O resto... é o resto! 
 

• Essa mensagem responde a pergunta: O que ilustra a comunhão humana e a comunhão cristã? 

• Aplicação para sua vida: Considere essa sua base de intimidade com Deus e o próximo a pessoa e obra 
de Cristo Jesus. Sobre essa base assenta-se o amor fraternal.50 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
48Conheça a história do movimento. 1 João 5:1 Todo aquele que crê que Jesus é o Cristo, é nascido de Deus; e todo aquele 
que ama ao que o gerou também ama ao que dele é nascido.  
49 1 João 1:3 
50 1 João 5:1 “Todo aquele que crê que Jesus é o Cristo, é nascido de Deus; e todo aquele que ama ao que o gerou 
também ama ao que dele é nascido.” 

V 
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• Dia Internacional das Mulheres na Engenharia 

• Dia Mundial do Desporto Olímpico 

• Dia Nacional do Agente Marítimo 

• Dia Internacional das Viúvas 

• Dia do Lavrador 

MULHER E SUAS CAPACIDADES DADAS POR DEUS PAI 
 

ocê ouve muito disse-que-disse a 
respeito da bíblia e 
consequentemente do evangelho 
de Cristo Jesus E se você não 

investiga pessoalmente acaba adquirindo 
um gato pensando que é uma lebre. Então 
é necessário investigar, ler para que suas 
conclusões tenham uma base em seus 
próprios raciocínios 
 
Apresento esta questão com respeito a 
perspectiva cristã para com as mulheres. 
Quer você acredite ou não na narrativa 
bíblica, precisa considerar como foi a 

criação do primeiro casal e consequentemente da mulher. Enquanto o homem foi formado do pó da terra, chão 
batido, a mulher não foi tirada do pó da terra, mas da costela, do lado do Adão. Ela não foi mero fruto de alguma 
evolução biológica. Com o lugar de ajudadora do homem na administração daquele jardim e até desse nosso 
planeta. 
 
A mulher recebeu capacidades complementares às habilidades do homem. Ela é capaz de realizações tanto 
quando ele. A sensibilidade feminina tem se mostrado tão útil na ciência humanas, mecânicas e até espaciais. 
Ela tem tudo para cooperar com o homem, lado a lado. Pesquise e note as mulheres que fizeram história. 
Quantas mostraram sua competência e habilidades ainda que sua função de ser mãe não desapareça.  
 
Hoje. quando as diferenças são utilizadas para subjugar uns aos outros ao invés de a humanidade vai se 
fragilizando no enfrentamento da vida, dos desafios.  
 
A narrativa bíblica confirma as  capacidades intelectuais, espirituais ferminas que também lhe dão protagonismo 
na história.51 No entanto a advertência divina chama a atenção para a fragilidade física e psíquica da mulher 
cabendo o homem protege-la ao invés de  se aproveitar abusivamente dela. Jesus anuncia e vive seu evangelho 
tratando as mulheres, discipulas ou não com dignidade e respeito. Elas estiveram na sua morte e foram as 
primeiras a testemunhar de sua ressurreição.  Reconheça o amor e a justiça divina para com a mulher e suas 
capacidades dadas por Deus Pai. 
 

• Essa mensagem responde a pergunta: Pare e considere o que o Deus e Pai de Cristo Jesus deu a mulher? 

• Aplicação para sua vida: Somente ao reconhecer o amor, justiça e dignidade divina dada a mulher cada 
um de nós resistirá á mentira que justifica a luta feminista. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
51 Eva, Sarah, Raquel, Lia, Ester, Débora, Pecadora, Maria, Maria e Marta, Mulher no sexto casamento, Dorcas , Mulher 
com hemorragia, Mulher com filho ressuscitado Priscila, esposa de ÀquIla 

V 
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• Dia Mundial do Disco Voador 

• Dia da Comunidade Britânica 

• Dia das Empresas Gráficas 

• Dia Nacional da Araucária  

• Dia da Polícia Militar52  

PARA ENTREGAR-SE A DEUS PAI 
 

ocê sabe entregar-se à Deus ? Para 
você se entregar para a polícia, 
ou  para um ladrão, sabe muito 
bem o que fazer: levantar as 

mãos, deixar-se revistar e não oferecer 
resistência ao que lhe for tirado  Estou 
apenas verificando se estamos falando 
da mesma coisa: entregar-se, render-
se. 
 

Então agora lhe pergunto: 
Como é que uma pessoa faz para se 
entregar à Deus ? A entrega a Deus não 

é algum tipo de assalto ou uma blitz policial. Entregar-se à Deus é a atitude de quem reconhece sua 
profunda necessidade do amor, justiça e santidade divina.  
 

Como então se faz para entregar-se à Deus?  Você precisa mostrar mais que as mãos 
desarmadas.  Você deixa sua alma ser revistada e não oferece resistência ao entregar, suas justificativas 
religiosas, desistindo de suas desculpas amarguradas e deixando à vista cada uma das suas acusações 
de rebeldia contra Deus. 
 

Depois da revista geral, quem se entrega à Deus, passa a seguir à Jesus Cristo porque encontra 
descanso para alma. Confia somente nesse advogado divino. Esse advogado é amigo mais chegado do 
que um irmão. Jesus é Aquele que dá o poder de um pecador ser feito filho de Deus no momento em 
que se rendeu à ele.53 Esta é a humilhação do orgulho humano contaminado pelo pecado. 
 

Por isso desde muito tempo Deus já dizia: “... se o meu povo, que se chama pelo meu nome, se 
humilhar, e orar, e buscar a minha face, e se desviar dos seus maus caminhos, então eu ouvirei do céu, 
e perdoarei os seus pecados, e sararei a sua terra.”54 É desta maneira que um pecador arrependido 
entrega-se a Deus Pai confiando em Seu amor e justiça. 
 

• Essa mensagem responde a pergunta: Como se entregar a Deus. 

• Aplicação para sua vida: Sem tais atitudes, levantar as mãos, ir a frente reagindo emocionalmente ao 
que ouviu não significa entregar-se! 

 
 
 
 
 
 

 
52 Mais datas comemorativas de 24 de junho Dia do Observador Aéreo / /Dia do Caboclo/ Dia de São João  / Dia do Leite 
53 1 João 5: 11-12 “E o testemunho é este: que Deus nos concedeu a vida eterna, e essa vida está em seu Filho! Quem tem 
o Filho, tem a vida; quem não tem o Filho de Deus, não tem a vida.” 
54 2 Crônicas 7:14  “E se o meu povo, que se chama pelo meu nome, se humilhar, e orar, e buscar a minha face e se 
converter dos seus maus caminhos, então eu ouvirei dos céus, e perdoarei os seus pecados, e sararei a sua terra.”  

V 
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• Dia Mundial do Marinheiro 

• Dia Mundial do Vitiligo 

• Dia da Agricultura  

• Dia do Imigrante  

• Dia do Quilo 

COMUNIDADE CRISTÃ É TERAPEUTICA 
 
la estava alegre. Como qualquer 
agricultor semeava ânimo, alegria 
entre vários  e Irmãos e Irmãs á sua 
volta.  Sua casa era um abrigo para 

alguns solitários da comunidade. Tudo ia 
bem, até que ela soube que entre todos 
havia uma jovem senhora divorciada que 
estava de namoro com seu filho de 20 
anos. Considerou-se traída por tudo e com 
todos. Afastou-se da comunidade e agora, 
pouco sai de casa. Um misto de 
humilhação, ira  a impede de voltar ao 
convívio. Quem se isola engana-se 
pensando que resolveu o problema. É 

semelhante a avestruz que quando está em grande perigo esconde apenas a cabeça em um buraco enquanto o 
corpo fica fora do esconderijo 
 
Sim esta reação é comum, mas ao se isolar de tudo e de todos foge de mudanças, de ajustes. Seu modo de 
praticar seu valores e viver o seu caráter. Então você amadurece aprendendo a lidar com novas dificuldades, 
decepções e contrariedades.  Aquelas boas atitudes que cultivamos, que nos dão prazer e identidade não 
impedem que sejamos contrariados por quem ajudamos e simpatizamos.  
 
Algumas pessoas trazem esse modo de reagir mesmo depois de iniciarem sua caminhada com Deus pela fé em 
Jesus. Precisamos de momentos a sós para reavaliar nossa vida e valores em diversas situações. O Espirito de 
Cristo orienta: “Não deixe de reunir-se com outros...”, seja para cultuar, para estudar a bíblia, para celebrar a 
Ceia ou mesmo orar ou mesmo conviver “...como é costume de alguns. Não reaja assim! Pelo contrário! 
“...Aconselhem-se, animem-se uns aos outros, pois Deus está próximo de trazer tudo as claras”. 55Você precisa 
desta prática e desta esperança para ajustar-se devidamente nos conflitos56. A comunidade cristã é terapia 
divina como orienta o Espirito de Cristo, o Espirito do próprio Deus. Aproveite esse recurso evangélico. Converse 
conosco a respeito. Converse comigo a respeito. 
 

• Esta mensagem responde a pergunta: Como reagir aos  desenganos que acontecem até mesmo na 
vida comunitária cristã? 

• Aplicação para sua vida: É um exercício para a fé abandonar o isolamento e buscar o exercício e 
consolo na comunhão com os que tem como amigos 

 
 
 
 
 
 
 

 
55  Hebreus 10:24-25 Esta carta exorta os novos cristãos a não observarem mais rituais e cerimônias tradicionais, pois, em 

Cristo, eles já foram cumpridos. Pouco antes do  no ano 70 d.C. quando  Templo em Jerusalém foi destruído pelos romanos. 
56 I Coríntios 11: 19 Pois é necessário que haja divergências entre vocês, para que sejam conhecidos quais dentre vocês são 
aprovados. Entre 55 a 57/ o Apóstolo Paulo  dC  responde a 10 questões enviadas pelos cristãos na cidade de Corinto: 
espírito sectário, incesto, processos, fornicação, casamento e divórcio, ingestão de alimentos oferecidos a ídolos,uso do 
véu, a Ceia do Senhor, dons espirituais e a ressurreição do corpo. 

E 
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• Dia Internacional sobre o Abuso e Tráfico Ilícito de Drogas 

• Dia Internacional de Apoio às Vítimas de Tortura 

• Dia do Meteorologista 
 

 

O LUGAR DA DOR NA EXISTENCIA HUMANA 
 
Li a respeito da a importância da dor para 
o organismo e sanidade mental do ser 
humano. Estou impressionado! A dor 
sinaliza nossos limites, necessidades de 
mudança. Sem dor perdemos o principal 
sinal de saúde e sanidade. Não me refiro a 
qualquer prazer mórbido pela dor, mas a 
esta experiência sinalizada pelo cérebro 
que nos leva a perceber e encarar os 
perigos, ferimentos e limites da vida.  
 
Esperar pelo dia do pagamento é resistir 
ao crediário. Conservar a virgindade é 
preparar-se para o casamento. Mas a fuga 

de qualquer privação, desenvolve pessoas sem valores morais e  sem vínculos afetivos pelo semelhante. O prazer 
é a maior referência para as decisões da vida. Preste atenção aos crimes mais comuns e perceberá como o 
prazer, a satisfação pessoal teve importância significativa. 
 
Drogas lícitas e ilícitas que facilitam a fuga das dores comuns da vida roubam a humanidade. A legalização da 
maconha quer que a população fuja da dor ao invés de procurar soluções para seus conflitos. Os vícios são meios 
que anestesiam as dores do corpo e da alma. Facilitam a fuga da realidade. Viver sem drogas, não é viver sem 
medicação para os males do corpo, mas viver a realidade com esperança e não apenas com prazer. Sofrer pelo 
que se acredita tem a benção divina, percebe?57. 
 
Quando você aprende a enfrentar a dor e o sofrimento da maneira como Jesus inspira e orienta conhece não 
apenas uma existência mais profunda, mas a realidade do amor, a justiça e santidade divina com a liberdade e 
realismo. O poder de Deus se revela a nós quando não fugimos dos problemas da vida anestesiados por drogas 
ou religiões. O poder dEle se aperfeiçoa na fraqueza, revelada pela dor e debilidade humana. Este é o poder do 
evangelho, o amor e justiça divinos.58 
 
 

• Essa mensagem responde a pergunta: Qual a importância e necessidade da dor para a natureza do ser 
humano? 

• Aplicação para sua vida: Você precisa reavaliar seu modo de encarar as dores da sua vida. O uso de 
remédios precisam de utilização sábia para muitos males que nos afligem. 

 
 

 

 

 

 

 

 

 
57 Romanos 14:22 “Tens tu fé? Tem-na em ti mesmo diante de Deus. Bem-aventurado aquele que não se 
condena a si mesmo naquilo que aprova.” 
58 2 Coríntios 12:9 “E disse-me: A minha graça te basta, porque o meu poder se aperfeiçoa na fraqueza. De boa vontade, 
pois, me gloriarei nas minhas fraquezas, para que em mim habite o poder de Cristo.” 
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• Dia Nacional do Técnico em Nutrição e Dietética 

• Dia das Micro, Pequenas e Médias Empresas 

• Dia Internacional da Pessoa Surdocega 

• Dia Nacional do Quadrilheiro Junino 

• Dia Nacional do Progresso 

FUGA IMPOSSÍVEL PROGRESSO  
 
e há uma fuga literalmente impossível é a 
fuga do progresso da existência humana. 
Por esta razão muito simples: o progresso 
humano é o desenvolvimento de todas as 
capacidades do ser humano. Progresso 
implica em mudança no estado, no modo 
e lugar de existir.  
 
 O progresso humano tem duas direções: 
uma para a limpeza, para o bem e outra 
para a sujeira, o mal. O progresso humano 
para a sujeira produz morte física.  Esta é 
uma realidade da qual não pode escapar. 
A morte física, biológica do ser humano 

baseando-se apenas nessa esfera. As grandes obras arquitetônicas e tecnológicas podem ficar, durar um pouco 
mais, mas dia vem que serão destruídas para dar lugar a outra.  
 
Outra direção do progresso humano é para a vida para a limpeza. Não está centrada apenas na vida biológica, 
mas a valores de promoção da justiça, amor e dignidade humana que incluem a dimensão biológica da vida. Esse 
sentido do progresso humano tem uma inspiração porque essas virtudes vêm do próprio Criador. Elas não 
subsistem por si mesmas. Elas têm uma fonte inesgotável. Quando o ser humano caminha nessa direção 
participa da natureza divina e nem a morte tem a última palavra. A ressurreição da vida é poderosa pois nos une 
ao Criador pela fé de Cristo Jesus e participação em sua ressurreição! 
 
Note o desafio dessa ordem divina, registrada no último livro das Escrituras Sagradas: Permita que as revelações 
desse livro sejam conhecidas, não as guarde pois se cumprirão; Que os malfeitores façam ainda pior do que já 
fazem e os de mente suja prossigam na sua contaminação com mais empenho, mas que os justos se mantenham 
no caminho reto e os santos continuem aprofundando-se em santidade.60  Em que direção você progride? 
Quer mudar de direção? 
 

• Essa mensagem responde a pergunta: O progresso é inevitável, só nos resta decidir a direção, em que 
direção você progride? 

• Aplicação para sua vida: Hoje ainda, consciente da direção de sua existência você pode reverter 
primeiramente no intimo a direção em que continuará progredindo. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
59 Dia Mundial do Diabético /Dia Nacional do Vôlei /Dia do Artista Lírico 
60 Apocalipse 22:11 Versão adaptada da Biblia A MENSAGEM de Eugene Peterson Ed Mundo Cristo 2012 
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• Dia Internacional do Orgulho Gay 

• Dia da Renovação Espiritual 
 
 
 
 

VOCÊ, UM USUÁRIO DAS MISERICORDIAS? 
 
omo é que você se achega a Deus? 
Mencionando suas qualidades? 
Explicando a razão de seus erros, do seu 
pecado? Ah! Você precisa conhecer o 
melhor caminho de se chegar a Deus!: 
 

Pense, avalie e faça assim: Chegue-se a 
Deus com humildade. Sem diplomas, sem 
títulos, sem anéis nos dedos, sem 
arrogância, sem gritarias, sem exigências. 
Vá sem timidez, mas não confunda 
ousadia com petulância. Peça desculpas, 
peça perdão, peça misericórdia. Faça isso 

uma vez, duas vezes, três vezes, quantas vezes forem necessárias, é,  a vida inteira. Torne-se usuário das 
misericórdias de Deus.61 Chame-o de “Pai das misericórdias”62 

Se você é dependente de drogas, e não consegue sair desta vida, peça as misericórdias de Deus. Se você é 
dependente de álcool, peça as misericórdias de Deus. Se você é lésbica ou homossexual, peça as misericórdias 
de Deus. Se você é adúltero ou adúltera, peça as misericórdias de Deus. Se você está apavorado com os seus 
pecados e sentindo-se mal com eles, peça as misericórdias de Deus. Se o seu casamento está por um triz, peça 
as misericórdias de Deus. Se seu filho é maconheiro, peça as misericórdias de Deus. Se você está num poço de 
perdição ou num tremedal de lama, peça as misericórdias de Deus. Se você está estressado ou deprimido, peça 
as misericórdias de Deus. Se você está a um passo do suicídio, peça as misericórdias de Deus; É possível que Ele 
lhe dê a cura e , se não lhe der a cura, Ele lhe dará conforto63 Torne-se usuário das misericórdias de Deus pela 
confiança em Cristo Jesus. 

Será que você percebe a diferença no modo de se chegar a Deus? Verifique de qual modo você tem chegado a 
Deus com mais frequência! Você precisa dessa correção no seu relacionamento com Ele. 

 

• Esta mensagem responde a pergunta: Qual é maneira adequada de se chegar a Deus Pai? 

• Aplicação para sua vida: Quem se chega a Deus buscando misericórdia, isto é livramento do devido 
castigo merecido entende a pessoa e obra de Jesus. 

 

 
 
 

 
61 O texto que você acaba de ouvir faz parte do livro esgotado EM LETRAS GRANDES  da autoria do Pr Elben Lenz Cesar, 

diretor Presidente da Editora ULTIMATO.  
62  2 Coríntios 1:3 “Bendito seja o Deus e Pai de nosso Senhor Jesus Cristo, Pai das misericórdias e Deus de toda 
consolação...” Segunda-Feira carta do apóstolo Paulo aos cristãos na cidade grega de Corinto no outono de  55,56 ou 57 
depois de Cristo defendendo sua autoridade apostólica e apontando os falsos apóstolos na igreja daquela cidade 
63  Lucas 22.43 “Apareceu-lhe então um anjo do céu que o fortalecia”. Escrito por Lucas, um médico por volta de  59—75 
dC mostra como Jesus estava em contato com as pessoas pobres, com os necessitados e com os que são desprezados pela 
sociedade. 
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• Dia Nacional do Pescador Amador64 

• Dia de São Pedro e São Paulo 

• Fogueira de Xangô 

• Dia da Telefonista 
 
 

O PEIXE E A IMAGEM 
 
Um pescador mostrava com gestos o 
tamanho do peixe que pescara. Ninguém 
acreditava. Então alguém perguntou: 
“Mas, você fotografou o peixe?” Então o 
pescador respondeu: “Não!” 
 
Comprovar com uma imagem os 
acontecimentos importantes é decisivo. 
Este é o material básico em que trabalha 
um repórter fotográfico por exemplo. A 
imagem fala mais que mil palavras, 
embora não fale tudo. Sim hoje temos 
recursos incríveis para a alteração das 
imagens. As imagens podem ser 

construídas e não retratarem a realidade, mas uma fantasia como os efeitos especiais nos filmes. 
 
Quando é dito que você é a imagem de Deus isso lhe mostra o seu valor como criatura!65 Não somos deuses, 
mas temos uma imagem, uma semelhança com o Criador. Todo e qualquer objetivo de roubar, apagar, destruir 
esta imagem reduzindo-a a uma mera evolução animal torna você um objeto para laboratório de dissecação ou 
experiencias biológicas. De toda a criação você, eu, todos os seres humanos, refletimos a imagem e semelhança 
do Criador. Notou como a raça humana tem tanta diversidade quando a natureza? 
 
O pecado é o poder que desfigura essa imagem levando-nos a comportamentos violentos, quase animais e a 
pensamentos indignos de todas naturezas. Deus Pai, o Criador atua para restaurar Sua imagem em você, em 
nós, tornando-nos semelhantes ao seu Filho, Cristo Jesus. O fotógrafo procura retratar a imagem da realidade e 
Jesus quer restaurar o conteúdo, a semelhança e sua comunhão com o Criador. Você percebe a luta que Deus 
enfrenta tanto dentro como fora do coração do ser humano? Sim, dentro do seu coração? No entanto Ele não 
usa a força nem a violência, mas o próprio Espirito divino para convencer a raça humana do pecado quando o 
rejeita. De como realiza a justiça divina em favor de pecadores e de que haverá o dia do juízo. O dia em que ele 
destruirá o promotor das alterações na imagem divina.66 Em Cristo você experimenta a restauração da imagem 
divina começando aqui e chegando a eternidade. 
 

 

• Essa mensagem responde a pergunta:  Será que qualquer imagem revela a realidade? 

• Aplicação para sua vida: Note que o Evangelho de Jesus é o caminho divino da comunhão com Deus 
Pai e que vai restaurando sua semelhança com Ele. 

 

 
 

64 Dia do Dublador /Dia do Papa 
65 Gênesis 1:26 “E disse Deus: Façamos o homem à nossa imagem, conforme a nossa semelhança; e domine sobre os 
peixes do mar, e sobre as aves dos céus, e sobre o gado, e sobre toda a terra, e sobre todo o réptil que se move sobre a 
terra.” 
66 João 16:7-11 “Todavia digo-vos a verdade, que vos convém que eu vá; porque, se eu não for, o Consolador não virá a 
vós; mas, quando eu for, vo-lo enviarei. E, quando ele vier, convencerá o mundo do pecado, e da justiça e do juízo. 
Do pecado, porque não crêem em mim; Da justiça, porque vou para meu Pai, e não me vereis mais; E do juízo, porque já o 
príncipe deste mundo está julgado. 
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• Protomártires Católicos 

• Dia do Caminhoneiro 

• Dia do Economiário 
 
 

“QUASE” NÃO É LÁ! 

 
erá que você já teve vontade pegar uma 
estrada bonita e ir para outro lugar, 
conhecer outras pessoas?  
Muitos pensam que o caminhoneiro67 vive 
esta aventura tranquilamente. Não ele 
enfrenta diversos desafios a cada dia.  
Nesse frio aqui, no sudeste brasileiro, um 
caminhoneiro, ontem, me disse: “Puxa 
como fez calor!” Lembrei-me que ele 
trabalha o tempo todo ao lado de um 
motor potente, quente e grande. 
 
O caminhoneiro enfrenta obstáculos para 
entregar 60% da carga transportada no 

Brasil. Os dois milhões de caminhoneiros, como qualquer time de futebol, sabe que a palavra “quase” o separa 
do lugar de chegada, da vitória. Os próximos acontecimentos na vida nacional também têm desafios até alcançar 
seus objetivos.  Chegar quase lá, ainda não é estar lá68. Quase que aconteceu! Quase ganhou! Quase 
conseguiu...! 
 
“Quase que eu confessei a Jesus como Senhor da minha vida” parece muito, mas na verdade é pouco, quase 
pouco, talvez seja nada69. Não se contente em ficar por perto da vitória, até em vestir a camiseta do seu time, 
mas sem a vibração da vitória. Não se contente com o “quase” isso não é vitória. Um governador depois de ouvir 
a exposição do evangelho disse: Paulo, quase que você me convence a submeter minha vida a Cristo Jesus!” 
 
Você precisa chegar ao seu destino, você precisa chegar para o abraço até mesmo com o Senhor Jesus. Então 
sim, você é mais um campeão pela graça de Deus, entregou suas cargas, mesmo de pecado no destino, a cruz 
de Cristo. Assim como o caminhoneiro, você finalmente chegou de volta no seu lar, a comunhão e paz com Deus. 
Este é o seu lar, sua vitória70. Não é “quase lá”, mas efetivamente lá! 
 

• Esta mensagem responde a pergunta: Qual a importância do “quase” na sua vida? 

• Aplicação para sua vida: Vamos, não desista! Você precisa chegar á completa comunhão com Deus. 

Conhecer a bíblia, participar de uma igreja pode ser o seu quase. Cuidado, não se engane! 

 
 

 
67 Dia 30 de Junho é uma das datas comemorativas do Dia do Caminhoneiro no Brasil. 
68  Cantares 5: 2 “Eu estava quase dormindo, mas o meu coração estava acordado”. Neste cântico descrito pelo rei Salomão 
no Velho Testamento, uma donzela apaixonada sofre a ansiedade pela presença do amado. Nesse estado quase não dorme. 
69  Atos 26:28 28 “Então, Agripa se dirigiu a Paulo e disse: Por pouco me persuades a me fazer cristão. Médico escritor do 
Evangelho descreve a quase conversão do rei. 
70  Hebreus 12:2 “...e corramos com perseverança a corrida que nos é proposta,  tendo os olhos fitos em Jesus, autor e 
consumador da nossa fé.” Deus nos dá a condições para realizarmos Sua vontade e cumprir nosso propósito divino. Temos 
participação consciente nesta ação. 

S 
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